

**CYBERROCK -  
CYBERAGE**



**MICHEL MONTECROSSA -  
CYBER ROCKER  
GRÜNDER VON MIRAPURI  
UND DEM SPIRIT OF  
WOODSTOCK FESTIVAL IN  
MIRAPURI, ITALIEN:  
GEDICHTE, LIEDER, LIEBE  
UND SCHÖNHEIT KOMMEN  
WIEDER.**

Rock 'n' Roll begann vor 5000 Jahren überall auf diesem Planeten mit den ekstatischen Klängen mantrisch-tantrischer Schamana-Lieder: Orakel-Priesterinnen, Weise, Medizinfrauen, vedische Rishis high auf Verschmelzung der linken und rechten Gehirnhälfte-Power für vollständigen Lebensausdruck des Sinnlichen und des Übersinnlichen. Überall war Einheit des Bewusstseins: atlantäische Kosmologie, Sternenschwingungs-Songs der Druiden; indianische, australische, maya und ägyptische Kulturen hielten die Verbindung zur übergeordneten Erde im feinstofflichen Bereich offen, dem unvergänglichen Ursprung des Menschen und Ursprung der Musik und Wortenergie. Die Kraft des Paradiesbewusstseins breitete sich über die pazifischen und Mittelmeerwelten mit Glücklichein und Schönheitslachen des nackten Körpers aus, begleitet von Liedern und Tänzen der eurasisch-arabischen Wonne-Seeligkeit und dem tiefgründig wogenden Blut des afrikanischen Kontinenten.

20. Jahrhundert: nach einem bedrückendem Zeitabschnitt übermächtiger Betonung der linken Gehirnhälfte und ihrer angstgetriebenen Überwachungshysterie die in sexunterdrückendem Faschismus, Totalitarismus und Gehirnwaschespiritualität ihren Höhepunkt findet, dürsten die Abenteurer des Bewusstseins und der Freude, die Dichter, Künstler und Anarchisten des Kluges erneut nach den Wassern erotischer Mutter-Weiblichkeit Universalerfahrung der rechten Gehirnhälfte, unergründlich, lebensgebend, nichtlinear, allschöpferisch und streben nach der Wiedergeburt der ganzheitlichen links-rechts Fusion der Gehirnkraft des Menschen um sein kosmisches und evolutionäres Seelenpotential freizusetzen.

Der Dichter und Mystiker Sri Aurobindo betritt gemeinsam mit der Künstlerin und Bewusstseins-Freiheits-Kämpferin Mira Alfassa die Arena begleitet von Kameraden und Stars der Eroberung wie Walt Whitman, Rimbaud, Ernest Hemingway, T. S. Elliot, Kerouac, Dylan Thomas, die Beat Poets, Maler-Film-Künstler wie Picasso, Dalí, Jean Cocteau, Jean-Luc Godard, Andy Warhol, Sänger-Dichter wie Robert Johnson, Blind Willy McTell, Jimmie Rodgers, Woody Guthrie, Lord Buckley, Ray Charles, die alle mit elektronischer Medienpower auf dem holistischen Strom des neuen Rock 'n' Rolls voraneilen und mit Lichtgeschwindigkeit die Tore zu noch nie gekannten Bereichen des Bewusstseins und der Wahrnehmung öffnen.

20. Jahrhundert Endrunde: Schriftsteller-Dichter-Seelen-Wissenschaftler-Visionäre wie Aldous Huxley, Albert Einstein, Buckminster Fuller, C. G. Jung, Tagore, Marshall McLuhan, Timothy Leary, Paolo Soleri, Charles M. Schulz und Allen Ginsberg gemeinsam mit Rock-Sänger-Schauspieler-Künstler-Staatsleuten wie Françoise Hardy, Frank Zappa, Chuck Berry, Elvis Presley, Michael Jackson, Michail Gorbatschow, Clint Eastwood, Kevin Costner, Gene Roddenberry, Gilbert Shelton und Bob Dylan arbeiten die neuen und herausfordernden Durchbruchsperspektiven planetarischer Rockkultur aus.

21. Jahrhundert Quantensprung: CyberRocker Michel Montecrossa weitet alles in die kosmischen Liebe-Freiheitswelten des neuen Jahrtausend aus und überschreitet alle Grenzen: ein futuristischer Prometheus der den zellularen, hochenergetischen Gehirnerweiterung-Feuerrhythmus der Unsterblichen bringt.

Er bewirkt neue Fusionen, setzt neue Kräfte frei, die sich durch den entsprechenden globalen Brennpunkt ausdrücken, der erfüllt ist von den Gewährsein des neuen Jahrtausends: Mirapuri - die Stadt des Friedens und des Zukunftsmenschen in der er gemeinsam mit seinen Musikern The Chosen Few lebt und tätig ist, die Stadt in der jedes Jahr das Spirit of Woodstock Festival stattfindet.

**MICHEL MONTECROSSA - CYBERSÄNGER, DICHTER, DIGITALKÜNSTLER UND STIMME FÜR SCHNELL SICH ÄNDERNDE ZEITEN SCHUF DEN NEW STYLE CYBERROCK DER SOWOHL SONG- ALS AUCH MEDITATIVE INSTRUMENTALMUSIK UMFASST. ER IST FORTSCHRITTSKRAFT FÜR DIE HEUTIGE ZEIT UND DIE ZUKUNFT. ER BRINGT MUSIK FÜR DIE GANZE WELT: FUTURISTISCH, INHALTSSTARK, UNVERWECHSELBAR, AUS DER MITTE DES LEBENS. MICHEL MONTECROSSA, WELTBÜRGER UND REISENDER IST DAS SELTENE BEISPIEL EINES URSPRÜNGLICH SCHÖPFERISCHEN UND KOMMUNIKATIVEN SONG-MUSIKERS. DAS GENIE SEINES UNBEZWINGBAREN SPIRITS IST STÄNDIG AKTIV, DIE DINGE MIT DEM HERZ EINES FREIEN MANNES SEHEND. ER BRACHTE BISHER 2000 LIEDER UND INSTRUMENTALSTÜCKE HERVOR. MICHEL MONTECROSSA KOMMT MIT CYBERTECH, POWERGITARRE, KLAVIER, SYNTHESIZER, HARMONICA, STIMMUNGSVOLLEM GESANG UND EINER WEITEN VIELFALT AN AUSDRUCKSWEISEN.**

Mirapuri, von Michel Montecrossa gegründet und aus den Idealen von Sri Aurobindo und Mira Alfassa hervorgegangen, ist die Weltraumzeitalter Stadt für Freifühlmenschen aus der ganzen Welt um dort Liebe, Freundschaft, und Fortschrittsfreude zu verwirklichen.

Sri Aurobindo ist der bedeutendste Bewusstseinsforscher unserer Zeit und zählt zu den grössten Dichtern der Moderne. In seinem Hauptwerk der epischen Dichtung 'Savitri', vermittelt er seine Botschaft in atemberaubender, liedähnlicher Dichtung und durchbricht die Schranken begrenzter Vision und Zeit, um das neue Lebensgefühl zu erschliessen, das stark mit Liebe, Freude und Abenteuer ist, wo Seele und Natur, Spirit und Materie sich umarmen und eins sind. Sri Aurobindo's Kunst ist ebenso Bewusstseinsweiternd wie die Kunst, Musik und schöpferische Energie von Mira Alfassa, seiner Weggefährtin. Mira Alfassa ist die Inspiration, die hinter Mirapuri steht. Sie drückt sich durch Tat, Vision und Fortschrittskraft aus. Ihre Botschaft, Gemälde und Zeichnungen sind universal in ihrer Tiefgründigkeit und Meisterschaft und erschliessen, ebenso wie ihre Musik der Intuition und Inspiration, eine überwältigende Reichweite der Erkenntnis und Offenbarung.

Umgeben von dieser lebensfrohen, glücklichen und weltoffenen Mirapuri-Atmosphäre und angeregt durch ihre künstlerische Dynamik hat der amerikanisch-europäische New Style CyberRocker Michel Montecrossa im August 1993 das Spirit of Woodstock Festival begonnen. Seither findet jedes Jahr ein neuer Musikimpuls der Kühnheit und Hoffnung, der Süsse der Seele und Stärke der Freude seinen Zukunftsausdruck. Das Spirit of Woodstock Festival ist schöpferisch mit dem grossen Traum des Einssein, der Liebe und Freiheit. Gastmusiker aus aller Welt kommen jedes Jahr im August um gemeinsam mit Michel Montecrossa und seiner Band The Chosen Few während drei Tagen und Nächten für ein begeistertes Publikum zu spielen.

Seit seiner Gründung 1993 hat sich das Spirit of Woodstock Festival zum führenden Free Music Revolution Ereigniss mit internationalem Flair und einem unnachahmlichen Ausdruck von Liebe und Freude entfaltet.

